

Conaf

Brigada Lenga 12 de Williams reconoció a su primer motosierrista certificado

● Ariel Seguel recibió el reconocimiento de manos de la delegada regional presidencial de la provincia Antártica, Constanza Calisto.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Mediante una emotiva ceremonia, la brigada forestal más austral del mundo, "Lenga-12", conmemoró el Día Nacional de las y los Brigadistas Forestales en Puerto Williams, ocasión en la que estuvieron presentes diversas autoridades locales y fue reconocido uno de sus integrantes como el primer motosierrista certificado del organismo dependiente de Conaf.

Delegada provincial

En la instancia, realizada en el auditorio del Centro Subantártico Cabo de Hornos, la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, destacó a todas las personas que desempeñan acciones preventivas y de combate contra incendios forestales en pos de

proteger a la población y los recursos naturales de la nación.

"Estamos sumamente agradecidos por la labor que desarrollan a lo largo de nuestro hermoso país. No queremos estar exentos de poder felicitar a la brigada Lenga-12, y hemos visto cómo han pasado distintas generaciones de la mismas familias de nuestro querido Puerto Williams, por lo tanto, la labor abnegada que han brindado para la protección frente a los incendios forestales, es fundamental. Además, hay que honrar a todas aquellas personas que dieron la vida en el combate contra los incendios forestales. La responsabilidad es de todos. Todos tenemos que construir un Chile mejor, por lo tanto, el llamado siempre es a la precaución", sostuvo la máxima autoridad provincial.

Cabe mencionar que cada 15 de febrero se recuerda esta efeméride a nivel nacional, luego que en dicha fecha

de 2009 fallecieron 12 brigadistas de Forestal Celco y el piloto de un helicóptero de la empresa Flight Service en un accidente aéreo en la comuna de Chanco, Región del Maule. Además, en esta ocasión se realza el esfuerzo y entrega del personal de diferentes instituciones públicas, como Conaf, Fuerzas Armadas, Bomberos, y la empresa privada.

En este sentido, el encargado del Distrito Cabo de Hornos del Departamento de Protección Contra Incendios Forestales de Conaf Área Cabo de Hornos, César Lobos, remarcó el trabajo constante de la brigada "Lenga-12", que cumple su sexta temporada consecutiva. "Fue muy satisfactorio ver a los jóvenes brigadistas. Como equipo de trabajo ellos logran realizar diferentes actividades, y gracias a Dios no hemos tenido incendios en Puerto Williams", manifestó.



El brigadista recibió emocionado el reconocimiento de las autoridades junto a su familia.